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REQUERIMENTO N.° 189/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, o porquê ainda não houve uma resposta referente ao 

Requerimento de nº 130/2017 de 08 de junho de 2017. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O requerimento supracitado, cujo teor questiona “qual o prazo para 

a UPA (Unidade de Pronto Socorro) fazer atendimentos pediátricos e se tornar 

24 horas” e que foi protocolado no mês de junho, conforme consta no Ofício SEGOV-

nº 0465/2017 de 22 de junho de 2017 da Prefeitura Municipal, e que nos informa, que 

seria enviado para análise e manifestação, e uma posterior resposta a essa Casa de 

Leis.  

Como já está finalizando o mês de setembro e até agora não houve 

nenhum retorno, solicito então, que seja cobrado da Secretaria competente as 

informações solicitadas, pois são relevantes para o conhecimento dos  munícipes que 

solicitam as melhorias e nos cobram informações à respeito. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 28 de setembro de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de outubro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


